

Freunde des Kammerorchesters La Folia

Jahresbericht 2021

Das Jahr 2021 startete nicht wie erwartet mit dem Sommerkonzert, da dieses pandemiebedingt leider abgesagt werden musste. Geplant waren Flötenkonzerte von Franka Benda und Saverio Mercadante mit Sabine Poyé Morel und eine Sinfonietta von Albert Roussel.

Das Flötenkonzert von Saverio Mercadante mit Sabine Poyé Morel dürfen wir nun im Sommer 2022 nachholen.

Da das Sommerkonzert nicht stattfinden konnte, haben sich ein paar Mitglieder des Orchesters für ein kleines «Spassprojekt» zusammengefunden und in drei Proben zusammen mit dem Dirigenten zwei Stücke von Sibelius und Schubert eingeübt, welche dann an der Vereinsversammlung am 28. Juni 2021 gespielt wurden.

Im November stand das Concerto grosso op. 6/11 A-Dur von Georg Friedrich Händel auf dem Programm, zudem Werke von Jeng-Chun Louis Chen, Arcangelo Corelli sowie Domenico Gallo. Die Probearbeiten zu diesem Konzert erforderten viel Flexibilität, da aufgrund der pandemischen Lage, die Probengegebenheiten kurzfristig immer wieder änderten. So mussten wir auch kurzfristig für einen grösseren Proberaum schauen, was wir mit dem grossen Saal im Kirchgemeindehaus Hottingen und im Johanneum gefunden haben. Aufführungsorte waren die Kirche Balgrist in Zürich, Uitikon (Benefizkonzert zugunsten der Kinderhilfe Uitikon) und Dietikon. Trotz pandemischer Verhältnisse und Zugangsbeschränkungen durch das Zertifikat waren die Besucherzahlen gut, wenn auch weniger als in vorpandemischen Jahren.

Viele Mitglieder des Gönnervereins besuchten Konzerte des Orchesters und zeigten damit ihr Interesse und ihre Verbundenheit. Vielen Dank! Auch finanziell wurde das Orchester mit zusätzlichen Spenden unterstützt, im Berichtsjahr mit rund CHF 3'700. Damit konnten die Kosten gut gedeckt werden; es resultierte ein Überschuss von rund CHF 4'250.

Der Vorstand war im vergangenen Jahr unter anderem damit beschäftigt, das Orchester und den Gönnerverein in einen Verein zusammenzuführen. Diese Zusammenführung wurde dann auch an der letzten Vereinsversammlung vom 28. Juni 2021 von den Anwesenden beschlossen. Weiter hat im Herbst 2021 der Evaluierungsprozess für unseren neuen Dirigenten begonnen, wofür im Oktober in der Musikzeitung ein Inserat geschaltet wurde. Es haben sich insgesamt 39 Interessenten beworben. Der Auswahlprozess ist am Laufen.

Der Verein wurde kleiner. Zwei Einzel- und zwei Paarmitglieder traten aus, teils aus gesundheitlichen Gründen oder aus nicht genannten Gründen. – Zwei Einzel- und ein Paarmitglied haben wir gewonnen. – Ende 2021 zählte der Verein 49 Einzel- und 25 Paarmitglieder.

Die Rechnung 2021 des Gönnervereins schliesst mit einem Überschuss. Die Rechnung kann beim Kassier Dietrich Pestalozzi eingesehen werden; sie wird an der Vereinsversammlung aufliegen.

Zürich, 16. Februar 2021

Corinne Däscher, Präsidentin



Verein Freunde des Kammerorchesters La Folia Zürich, Vorstand:
Corinne Däscher, Gartenhofstrasse 6, 8004 Zürich, corinne.daescher@outlook.com
Luzia Huber, Lättenstrasse 56, 8146 Uitikon, luzia@huber.vg
Sabina Keller, Dolderstrasse 23, 8032 Zürich, sake@gmx.net
Stephan Matthys, Hausacherstrasse 20, 8122 Binz, stephan.matthys@bluewin.ch
Dietrich Pestalozzi, Mühlehaldenstrasse 25, 8953 Dietikon, dietrich.pestalozzi@pestalozzi.com